

Les soumissions sont renvoyées à l'inspecteur de la Ville afin qu'il prépare un tableau comparatif des prix, et il est

Résolu: Que ne soient pas prises en considération les soumissions non conformes au cahier des charges ou aux formules de soumission.

—Soumise une lettre de la "Model Building Stone Co., Ltd" offrant, à \$1.75, de la pierre de composition de quatre pouces d'épaisseur.

Déposée sur le bureau.

—De la "Amherst Park Land Co." protestant contre la construction à la journée de l'égout projeté de la rue Dufferin.

Après délibération, sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De prier le Département en Loi de déclarer si, oui ou non, la Commission de la Voirie a le droit de faire exécuter à la journée des travaux se montant à plus de \$500, en obtenir l'autorisation du Conseil et sans égard au protêt des personnes qui doivent être appelées à payer le coût des entreprises en question.

—De l'Association des Tailleurs de Pierre demandant que le contrat pour fourniture de pierre de bordure soit adjudgé à des entrepreneurs employant des journaliers de l'Union.

Question différée jusqu'à ce que soient prises en considération les soumissions pour fourniture de pierre de bordure.

—*Résolu:* De constituer les diverses sous-commissions suivantes:

Chemins de fer à vapeur et électriques.—MM. les échevins Lapointe et White.

Egouts, trottoirs et poteaux.—MM. les échevins Leclaire et Giroux.

Employés.—MM. les échevins O'Connell et J.-B.-A. Martin.

Résolu: Que M. le président fasse *ex-officio* partie des diverses sous-commissions permanentes.

—M. l'échevin Sadler se présente devant la Commission et déclare que le changement de nom de la rue Craig a causé un réel préjudice aux gens d'affaires de cette rue, et il prie la Commission de la Voirie de s'occuper de cette question du changement de nom de la rue Craig.

—M. l'échevin O'Connell déclare que la succession Smith est consentante à louer à la Ville la cour de la rue McCord aux mêmes conditions que l'année dernière, et qu'elle a promis d'adresser à la Commission une lettre à cet effet.

—Soumise une lettre de M. Edmond Cheron demandant une position de contremaître. Cette demande est accompagnée d'une requête.

Question différée jusqu'à ce qu'une vacance se produise.

—De M. Henri Demers se plaignant des odeurs émanant d'une bouche d'égout en face du No 47 de la rue Labelle.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de remédier à ces plaintes.

Ajournement.

J.-H. DILLON,

Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 9 mars

Sont présents: MM. les échevins Major, président, Duquette, Mercier, David, Turner, Roy et Gallery.

—Soumise et lue une lettre de M. J.-O. Pesant donnant sa démission comme inspecteur de rues et ruelles.

Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: De nommer M. Georges Riopelle pour lui succéder et de prier le secrétaire d'avertir M. Oscar Chamberland, qui remplace temporairement M. O. Pesant, que sa nomination comme inspecteur temporaire se trouve par ce fait même annulée à partir du 12 mars courant.

—Soumise et lue une lettre de M. O. Messier demandant que des déchets soient déposés sur un terrain lui appartenant et situé entre les rues Chaussé et Parthenais au pied de la rue Sherbrooke, se rendant responsable de toutes ac-

The tenders were referred to the City Surveyor to tabulate the prices, and it was

Resolved: That all tenders which are not in conformity with the specifications, terms and conditions and form of tender be not entertained.

—Submitted a letter from the Model Building Stone Co. Ltd offering to supply composite stone four inches thick at \$1.75.

Laid on the table.

—From the Amherst Park Land Co., objecting to the proposed sewer in Dufferin street being constructed by day labor.

After deliberation, on motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the Law Department be requested to state whether or not the Road Committee has the right to do by day labor, work amounting to more than \$500 without making a report to obtain the authorization of the City Council to that effect, and notwithstanding the protest of the persons who will be called upon to pay the cost of the work in question.

—From the journeymen Stone Cutters Association, requesting that the contract for the supply of curbstone be awarded to contractors who employ union labor.

Consideration deferred until the tenders for curbstone shall be considered.

Resolved: That the following permanent sub-committees be appointed:

Steam and Electric Railways.—Ald. Lapointe and White.

Sewers, Sidewalks and Poles.—Ald. Leclaire and Giroux.

Employees.—Ald. O'Connell and J. B. A. Martin.

Resolved: That the chairman of the Road Committee be, *ex-officio* member of all permanent sub-committees.

—Ald. Sadler appeared before the Committee and declared that positive injury had been done to business by changing the name of Craig street and requested that the Road Committee take the matter up.

—Ald. O'Connell stated that the Smith estate was willing to rent the McCord street yard to the City at the same rental as last year and promised to submit a written offer to that effect for the next meeting.

—Submitted a letter from Mr. J. Edmond Cheron, applying for a position as foreman.

Also a petition endorsing Mr. Cheron's application.

Consideration deferred until a vacancy occurs.

—From Mr. Henri Demers complaining of disagreeable odor from a gully opposite No. 47 Labelle street.

Referred to the City Surveyor with instructions to take the necessary measures to effect a remedy.

Adjourned.

J. H. DILLON,

Secretary.

INCINERATION COMMITTEE

Report of Meeting held the 9th of March.

Present: Ald. Major, chairman, Duquette, Mercier, David, Turner, Roy and Gallery.

—Submitted and read a letter from Mr. J. O. Pesant tendering his resignation as street and lane inspector.

On motion of Ald. Duquette, it was
Resolved: That Mr. George Riopelle be appointed to replace said inspector, and that the secretary be instructed to notify Mr. Oscar Chamberland who temporarily replaced Mr. O. Pesant, that his appointment as temporary inspector, is *ipso facto* annulled, from the 12th of March instant.

—Submitted and read a letter from Mr. O. Messier, asking that house offal be deposited on a piece of ground which he owns, situated between Chaussé and Parthenais streets at the foot of Sherbrooke street; he holding himself respons-